

POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir

Anissa Putri : 2015471002

Asuhan Kebidanan Keterlambatan Bicara dan Bahasa dengan Metode *Oral Motor Exercise* pada Balita di TPMB Kiswari, A.Md.,Keb

xiii + 67 halaman + 7 tabel + 10 gambar + 17 lampiran

RINGKASAN

Gangguan bicara dan bahasa adalah terjadinya gangguan atau keterlambatan pada anak dalam berbicara atau menggunakan bahasa didalam kehidupan sehari harinya. Hasil studi pada bulan Maret sampai April 2023 di TPMB Kota Metro, didapatkan hasil 15 anak terdapat 2 anak yang mengalami keterlambatan bicara dan bahasa yaitu sebesar 13,3%. Hasil pengkajian yang dilakukan pada An. N data subyektif ibu mengatakan anaknya keterlambatan perkembangan bicara dan bahasa dari data obyektif dilakukan pemeriksaan dengan kpsp berjumlah ya=8, sehingga ditegakkan diagnose An. N usia 37 bulan dengan keterlambatan bicara dan bahasa. Asuhan yang diberikan adalah melakukan stimulasi dan intervensi kepada anak menggunakan metode oral motor dengan madu secara rutin dengan menggunakan form KPSP 36 bulan sesuai usianya.

Asuhan kebidanan pada balita dilakukan selama 5 kali pertemuan dari tanggal 13 Maret – 07 April 2023. Pada kunjungan pertama tanggal 13 Maret 2023 melakukan pemeriksaan KPSP dengan form 36 bulan dan stimulasi yang diberikan oral motor menggunakan madu dan mengajarkan anak menyebut nama-nama hewan. Pada kunjungan kedua tanggal 17 Maret 2023 stimulasi yang diberikan mengajarkan anak untuk mengucapkan nama-nama hewan dan bernyanyi. Pada kunjungan ketiga mengevaluasi kunjungan kedua tanggal 24 Maret 2023 yaitu melakukan pemeriksaan KPSP form 36 bulan dan stimulasi yang diberikan memindahkan cangkir dengan meniup balon. Pada kunjungan keempat pada tanggal 31 Maret 2023 stimulasi yang diberikan oral motor menggunakan madu serta memberikan konseling kepada ibu untuk mengajak anak bicara sesering mungkin. Pada kunjungan kelima mengevaluasi kunjungan ketiga melakukan pemeriksaan KPSP form 36 bulan stimulasi yang diberikan oral motor (gerak lidah aktif).

Evaluasi asuhan kebidanan pada anak balita dengan perkembangan meragukan pada aspek bicara dan bahasa setelah dilakukan 5 kali kunjungan dari tanggal 13 maret – 07 April 2023 kunjungan ulang An. N sudah bisa menyebutkan nama-nama hewan dan bernyanyi meski dengan artikulasi yang kurang jelas, dengan hasil pemeriksaan “sesuai dengan jumlah jawaban “YA=10” dan “TIDAK=0”

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap An.N dengan kasus gangguan bicara dan bahasa yaitu hasil nilai pemeriksaan kpsp dan perkembangan pada An. N meningkat dan teratasi karena hasil pemantauan terhadap An.N terjadi peningkatan perkembangan pada aspek bicara dan bahasa. Saran yang diberikan penulis bagi lahan agar dapat melaksanakan dan meningkatkan kualitas tumbuh kembang yang baik dengan cara memberikan stimulasi dan pemantauan perkembangan anak sesuai dengan perkembangan usia anak, bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan dan sumber referensi.

Kata Kunci : Keterlambatan Bicara dan Bahasa
Daftar Bacaan : 17 (2013-2023)